

お盆期間中は…

し尿・ゴミの収集

〔し尿の収集〕

8月15日、16日は休みます。この振替日として、8月9日、10日は休みません。なお8月13日は、午後3時30分まで平常どおり行う予定です。

〔ゴミの収集〕

8月15日(金)は休みます。金曜日が収集日にあたっている地域のみなさんは、お手数でもその前後の収集日にゴミを出されるよう、お願いします。

プールなどは…

またお盆の期間中、次の施設も休みになる日がありますので、あらかじめご承知おきください。

〔老人福祉センター〕

8月15日だけ休みます。

〔市民球場、市民武道館〕 定休日(月曜日)のほかは、8月13日が休みです。

〔市民プール〕

定休日(月曜日)のほかは、8月13日が休みです。14日、15日は平常どおり使用できます。

ただし12日は、プール清掃のため50mプールのみ休むほか、8月7日(木)は市内小学校水泳大会のため、一般利用はできません。ご承知おきください。

この街に住まいして四年になります。
合理的な都会生活が長かっただせいか、いたくのんびりしたこの街の生活に不便さがこうじて、苛立ちちら覚える毎日でした。それから南国育ちの私がロマンチックに想い描いてきた雪国の冬は、生活者にとっては実に厳しいものであることを痛感させられました。

しかし、住めば都のなんとやらで、少しこの街の良さといったものも知るようになります。

阿賀野川の土手へ通じる農



(99)

の本州にも、まだ平原線に落日を見るのこれが可能な土地があつたのかと思った蒲原野。三小や市民会館裏手あたりからみほるかす弥彦の山と落日は、絵の世界です。言葉では表現できま

せん。

一度、山頂に近い平和荘あたりから眺めた夕映えの松と松籜は、これまた一幅の深山にある山村の町でもなく、観光地のような固有の名称もないこの街は、まさに、これから街です。私

と松籜は、これまた一幅の街でもなく、さりとてたちの手でいかようにでも

道は、珍しくはさ木(たも)木(たも)が延々と続く、すばらしくのよう、わが街の郊外は、自然のありがたい恵みで包まれているようです。都会でもなく、さりとて

滝谷町にお住まいの斎藤トミさん(さきとうる日本赤十字社から表彰されました。この

斎藤さん――* 日赤から表彰で



斎藤トミさん

滝谷町にお住まいの斎藤トミさんが、さきとうる日本赤十字社から表彰されました。これまでに献血を三十回されたことによるものです。なお今月は、次の日程で献血車が来市します。ぜひご協力ください。

●正午…県総合庁舎 午後一時
●三時…新津郡土地改良区
●二十五日の午前九時三十分
●正午…新津コンクリート工業 午後一時～三時…北越ビ



青年の情熱で盛り上がった写真展

7月24、25日の2日間、市民会館で「原爆写真展」が開かれましたが、この裏方を勧めたのは青年会のみなさん。「1人でも多くの市民から見てもらいたい」と準備に汗を流した結果、24日だけでも1,300人もの参觀者がつめかけ、大盛況でした。

お買物、ご用命は市内で

室内装飾・美術表装・襖・壁・額

表具 ついせ

一級技能士 鈴木正義 本町3番 2-2035

ガスと安全

- ガス栓確認：おやすみ前やお出かけのとき必ずガス栓が閉っているかもう1度点検しましょう。
- ゴム管は検査合格品を：ゴム管は検査合格品をゴム管止めでしっかり止めて使用し、老朽によるひび割れや差し込み口などのすき間がないかなどを点検してください。

ガスもれにお気づきになったら！緊急通報



越後天然ガス株式会社

TEL
(4)2171